

Lieber Malteser, Drexler,
Lieber Michael Sachs,

5. Sept
199999999999

na, Ihr seids vielleicht grandiose Burschen!
also so was wie Euer Artic im allgemeinen
und im besonderen bekommt man doch nirgends
auf der Welt zu sehen.

also seid Ihr wohl zu blöd, oder auch zu nob-
lich, Euch mit Eurer Zeitschrift den Deppen
bekanntzumachen, die einen Geld- oder Ehren-
preis für das Ausgefallenste vom Ausgefallenen
an Zeitschriften zu vergeben (=zu verzeihen)
haben!

werd mich immer geehrt wissen, zu einem Bei-
trag eingeladen zu werden -
was wärs mit dem Thema 'Kindheitsgrauen oder/und
auch Kindheitsgrausen' ? die Behandlung dieser
Thematik könnt doch zu einem kollektiven Schpei-
ben(=Kotzen) Eurer wohl stinkfeinen Leserschaft
führen! (eine freie Assoziation: eine Gräfin
mir nicht bekannten Namens war zu einer/zelebra-
tionsreichen Stefan-George-Lesungen im erlesenen
Jünglingskreis eingeladen, München oder so. und
als lyrisches Ritual verkrampt überstanden, ruft
sie, kaum daß George geendet, laut: "Blutwurscht!"
in den Saal, zu ihrer Befreiung von Atem- und
Muskelbeklemmungen. ^{Euer}
in diesem Sinn grüßt Sie in herzlicher Sympathie

Euer Shaking

haha, voll liegt das!

bei Alan Dutton in der Monstrosität als bei Alan!